La Razé

102 cm2

Página: 8 \$18,239.55

1/1

"VAMOS ARRIBA EN LAS ENCUESTAS", AFIRMA CLAUDIA SHEINBAUM

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

De cara a la encuesta que realizará Morena para definir al coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum aseguró que encabeza los posicionamientos, porque la gente sabe que siempre ha estado del lado de las luchas sociales y de la democracia.

En una asamblea informativa en Tijuana, Baja California, la exjefa de Gobierno destacó que quería dar a conocer una noticia entre los asistentes.

"Les tengo una noticia, vamos arriba en las encuestas y vamos arriba en las encuestas porque la gente sabe que siempre hemos estado del lado de transformación, del lado de las luchas sociales, del lado de la defensa de la democracia, ahí siempre hemos caminado", expresó.

Recordó que el viernes pasado dejó su cargo al frente de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, pero precisó que primero se lo consultó a la población y el 70 por ciento la respaldó.

"Hice una encuesta antes de salir de la ciudad y les pregunté si les parecía bien que yo saliera de la ciudad para inscribirme en el proceso de coordinación de la defensa nacional y el 70 por ciento dijo que estaba bien que yo caminara", resaltó.

Afirmó que si va en primer lugar en las encuestas es porque siempre ha sido cercana a la lucha democrática, pero también porque es el tiempo de las mujeres. Por ello, reiteró la importancia de seguir creando espacios para que las mujeres puedan vivir una vida tranquila y feliz.



CLAUDIA SHEINBAUM, ayer en Tijuana.

